



E-PAPER PERPUSTAKAAN DPR-RI

<http://epaper.dpr.go.id>

Judul : Masjid Ramah Lingkungan, Puan Maharani: Istiqlal Jadi Kebanggaan Bangsa
Tanggal : Sabtu, 09 April 2022
Surat Kabar : Seputar Indonesia
Halaman : 1

JAKARTA - Ketua DPR Puan Maharani , turut bangga atas penghargaan sertifikat Excellence in Design for Greater Efficiencies (EDGE) kepada Masjid Istiqlal . Masjid kebanggaan bangsa Indonesia ini menjadi yang pertama di dunia sebagai masjid dengan bangunan ramah lingkungan atau green building.

Baca juga: Puan Maharani Potensial Menjadi Pemimpin Nasional

"Ini sungguh menjadi kebanggaan kita masyarakat Indonesia," kata Puan Maharani , Sabtu (9/4/2022).

Baca juga: Komitmen Puan Maharani Sejahterakan Petani Diapresiasi

Puan mengatakan, pada November tahun 2020 lalu ia sempat meninjau langsung renovasi Masjid Istiqlal.

Ia sangat terkesan karena mendapati dua azan, maghrib dan isya disana. Puan bercerita, waktu itu, setelah sholat Maghrib ia bersama Imam Besar Masjid Istiqlal KH Prof Nasaruddin Umar mengelilingi area Istiqlal. Ia pun sangat terkesan dengan hasil renovasi terhadap masjid yang diinisiasi oleh Bung Karno itu. "Dari sisi bangunan serta renovasinya tidak hanya bagus, tetapi memang memenuhi standar sebagai green building," katanya. Seperti diketahui, penghargaan sertifikat EDGE diberikan International Finance Corporation melalui Country Manager IFC untuk Indonesia dan Timor-Leste, Azam Khan pada Rabu (6/04/2022), dan diterima langsung oleh Imam Besar Masjid Istiqlal Nasaruddin Umar. EDGE merupakan standar bangunan hijau dan sistem sertifikasi untuk membantu profesional dan para pelaku bangunan gedung dalam mewujudkan bangunan hijau dengan konsep ramah lingkungan yang terbukti menurunkan jejak karbon secara signifikan.

Artikel ini telah diterbitkan di halaman SINDOnews.com pada Sabtu, 09 April 2022 - 16:01 WIB oleh Wahab Firmansyah dengan judul "Masjid Ramah Lingkungan, Puan Maharani: Istiqlal Jadi Kebanggaan Bangsa". Untuk selengkapnya kunjungi: <https://nasional.sindonews.com/read/738335/15/masjid-ramah-lingkungan-puan-maharani-istiqlal-jadi-kebanggaan-bangsa-164949>

Untuk membaca berita lebih mudah, nyaman, dan tanpa banyak iklan, silahkan download aplikasi SINDOnews.

- Android: <https://sin.do/u/android>

- iOS: <https://sin.do/u/ios>